

Skripsi

TANGGUNG JAWAB BPJS TERHADAP PEMEGANG KARTU INDONESIA
SEHAT / PBI (PENERIMA BANTUAN IURAN) DALAM ASURANSI
KESEHATAN



Oleh :

MOCH REZA WIDYA MEGANTORO

031111175

FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS AIRLANGGA

2015

**TANGGUNG JAWAB BPJS TERHADAP PEMEGANG KARTU INDONESIA
SEHAT / PBI (PENERIMA BANTUAN IURAN) DALAM ASURANSI
KESEHATAN**

SKRIPSI

**Diajukan untuk Melengkapi Tugas dan Memenuhi Syarat untuk Mencapai
Gelar Sarjana Hukum**

Oleh:

Moch Reza Widya Megantoro

NIM: 031111175

DOSEN PEMBIMBNG



Dr.Z.Vandawati C, S.H., M.H.

NIP:197304031997022001

PENYUSUN



Moch Reza Widya Megantoro

NIM: 031111175

**Skripsi ini telah diuji dan dipertahankan dihadapan panitia penguji pada
tanggal 27 Agustus 2016**

Panitia Penguji Skripsi

Ketua : Prof.Dr.L.Budi Kagramanto,S.H.,M.H.,M.M



Anggota : 1. Dr.Z.Vandawati C, S.H., M.H.



2. Dian Purnama Anugerah,S.H., M.Kn.



3. Ria Setyawati, S.H.,M.H., LL.M.



PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Moch Reza Widya Megantoro

NIM : 031111175

Bidang Minat : Hukum Bisnis

Judul Skripsi : TANGGUNG JAWAB BPJS TERHADAP PEMEGANG
KARTU INDONESIA SEHAT / PBI (PENERIMA BANTUAN
IURAN) DALAM ASURANSI KESEHATAN

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa skripsi yang ditulis ini tidak mempunyai persamaan dengan skripsi lain.

Demikian pernyataan ini dibuat tanpa paksaan dari pihak manapun. Apabila pernyataan ini tidak benar, maka akan diberikan sanksi oleh Pimpinan Fakultas.

Surabaya, 2 September 2016

Yang membuat pernyataan,

Yang membuat pernyataan,

REZA WIDYA MEGANTORO

MOCH REZA WIDYA MEGANTORO

NIM. 031111175

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan yang Maha Esa atas limpahan rahmat dan segala karunianya, Skripsi yang berjudul “Tanggung Jawab BPJS Terhadap Pemegang Kartu Indonesia Sehat / PBI (Penerima Bantuan Iuran) Dalam Asuransi Kesehatan” dapat terselesaikan. Menuju satu tahun pelaksanaan Jaminan Kesehatan Nasional dan di tengah maraknya pemerintahan baru presiden Jokowi mengeluarkan program Kartu Indonesia Sehat yang secara sekilas terlihat sama dengan program Jaminan Kesehatan Nasional. Berbeda dengan Jaminan Kesehatan Nasional dan badan pelaksanaanya yang mempunyai payung hukum yang jelas, Kartu Indonesia Sehat masih simpang siur dalam kejelasan payung hukum. Untuk itu perlu dilakukan kajian hukum untuk menjelaskan maksud dari program ini dan untuk mengantisipasi terjadinya kasus terkait dengan Kartu Indonesia Sehat.

Skripsi ini dapat terselesaikan berkat bantuan dari semua pihak, atas bantuan berupa nasihat, saran, kritik, masukan yang sangat membangun. Secara khusus Penulis mengucapkan terima kasih kepada:

a. Orang tua, adik, serta keluarga tercinta yang telah memberikan kesabaran, dukungan, dan segalanya yang tidak dapat diungkapkan dengan kata-kata, terutama kepada Papa dan Mama yang tidak pernah letih mengingatkan Penulis untuk menyelesaikan Skripsi ini sehingga Skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik;

b. Bapak Prof. Dr. M. Zaidun, S.H., M.Si., selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Airlangga;

c. Ibu Dr.Z.Vandawati C, S.H., M.H., selaku Dosen Pembimbing dalam menyelesaikan Skripsi ini, Terimakasih atas segala perhatian, waktu, masukan, dan saran serta bimbingan yang berharga dalam menyelesaikan skripsi ini;

d. Ibu Indrawati S.H., LL.M. selaku Dosen Wali yang telah mengarahkan dan membimbing dengan sangat baik;

e. Para Dosen Penguji Skripsi ini yaitu, Bapak Prof.Dr.L.Budi Kagramanto,S.H.,M.H.,M.M, Bapak Dian Purnama Anugerah,S.H., M.Kn., Ibu Ria Setyawati, S.H.,M.H., LL.M. yang telah menguji dan memberi masukan yang sangat bermanfaat bagi Skripsi ini;

f. Seluruh Dosen Fakultas Hukum Universitas Airlangga yang telah memberikan perkuliahan selama ini;

g. Kepada sahabat Cyber Nganjeng yang selalu ada disaat Penulis mengalami kesulitan Ivan, Agung, Faiz, Rizki, Pimardi, Fikri, Rizal, Saga, Dewangga terima kasih banyak atas persahabatan yang telah diberikan kepada penulis;

h. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu, terima kasih atas dukungannya;

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam Skripsi ini masih banyak terdapat kesalahan dan jauh dari kesempurnaan yang memang hanya milik-Nya, oleh karena itu kritik dan saran membangun sangat diharapkan. Semoga tulisan ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang memerlukan.

Surabaya, 20 Agustus 2016

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Moch Reza Widya Megantoro', is centered on a light blue rectangular background.

Penulis

“Just For Fun”

-Moch Reza Widya Megantoro